
Herr Pätzold merkt an, dass zu wenig Grün im Allgemeinen, als auch zu wenig Dach-
und Fassadenbegrünung und Versickerung vorhanden ist. Bei künftigen
Neubauquartieren erwartet er diesbezüglich mehr.

Herr Beutel stimmt für die CDU-Fraktion dem Vorschlag wie vorgeben zu.

Herr Köhler weist auf die Einwendung von privater Seite, die darauf abzielt den
Geltungsbereich des Bebauungsplanes nochmals zu ändern, hin. Es herrscht Einigkeit
darüber, den Einwendern mitzuteilen, dass diese nach dem Satzungsbeschluss über
den Bebauungsplan mit dem jetzigen Geltungsbereich einen Antrag auf Änderung des
Bebauungsplanes stellen können.

Die SPD-Fraktion hätte gerne eine geringe Anzahl von Baukörpern gehabt, aber vor
dem Hintergrund der Finanzierbarkeit und dem dringend benötigten Wohnraum in Sankt
Augustin kann man sich dem Vorhaben nicht verschließen; daher stimmt die SPD-
Fraktion dem Vorschlag zu.


